



Entrevista / Enrique Vargas (Senador-PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “La bancada del PAN en el Senado de la República hicimos pase de lista, cada uno con su nombre, su estado, y nos comprometimos a votar en contra de la reforma judicial. Si estamos toda la oposición firme y votando en contra no pasa esta reforma, que va a dañar a nuestro país, esta reforma que lo único que ve es por un partido político. Entrémosle al debate de una verdadera reforma en favor de México, no lo que presentó el Presidente de la República. Yo le pido hoy a todo México que nos siga presionando, que nos presionen a los 43, que en las redes sociales nos sigan presionando de estar ahí. Somos la última instancia para parar esta reforma”.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EawquvPVpLZMjmxuTZpxSQBebdPLjdLYtKaAYq_wtr15w?e=Hk8WwK